
提出用紙 

 

「防災行政無線屋外スピーカーからの定刻放送音源変更について」への意見 
 

 

●意見 
９⽉から⾳楽が変わりましたが、家族にとても不評です。ディズニーは江府町で

なくても良いのでは…? 
特に夜の⾳楽…四季折々変わっていたのに、全然季節に関係なく、それも夜の「星
に願いを」はいくら⾳量を下げても⼀オクターブ⾳がはね上がるのに、バイオリン
の⾳が⽿障りです。せっかくの⾳楽が台無しだと思います。 
以前に戻していただきたいです。 
 
（回答） 

このたびは、お忙しい中、ご意見をお寄せいただきありがとうございます。 

９⽉からの新⾳源については、今年２⽉に行ったコンサートにおいて、朝・昼・

晩に流してほしい曲を参加者投票で決定しています。曲の候補については、町報令

和５年３⽉号に⼀覧を掲載しておりますが、これまでの⾳源に使用されていた曲

や、歌謡曲、江府町になじみのある曲やクラシックなど、さまざまなジャンルを候

補に挙げ、その中から選曲していただいた曲を新⾳源に使用しています。 

 また、これまでは四季で曲を変えていましたが、今回は四季にこだわらず、通年

流れる⾳源で取り組みました。 

 ９⽉中旬に、⾳源の調節（始終にフェード挿入、⾳のバランス調整など）を行い、

極端な⾳の上下がないようにしています。 

 これまで単調な鐘の⾳でしたが、楽器演奏の⾳になり、ガラッと様変わりしたこ

ともあり、聞きづらく感じられることと思います。しかし、これまでの⾳源につい

ては、⾳階の⼀部が実際の曲と合っていない、マンネリ化などの声を受けて今回変

更したという経緯がございますので、元に戻すことは現時点では行わない所存で

す。今後も防災無線に関するご意見を伺う機会を設けますので、今後とも気にかけ

ていただけると幸いです。 

 


